

Crear trabajos de calidad, reto tras la crisis: Lozano (El Financiero 21/04/10)

Crear trabajos de calidad, reto tras la crisis: Lozano (El Financiero 21/04/10)(EFE) Miércoles, 21 de abril de 2010
Participa en reunión ministerial del G-20. Apunte: Ezquerro. · EL RETO ES CREAR MÁS Y MEJORES EMPLEOS
WASHINGTON, 20 de abril.- El secretario del Trabajo de México, Javier Lozano, afirmó hoy aquí que la recuperación económica pasa por la reanimación del mercado laboral, y que los países tienen que tomar una serie de medidas públicas para asegurar el empleo de calidad. Lozano, quien participa en la Cumbre de Ministros de Trabajo del G-20, que se realiza en esta ciudad, dijo que después de la crisis, los países se enfrentan a un "doble reto": la recuperación del empleo, pero también de un "trabajo decente". Para lograrlo consideró necesario tomar una serie de medidas públicas "que no en todos los países funcionan de la misma manera", pero que los ministros de Trabajo del G-20 tratarán de identificar durante la reunión, a fin de que "el empleo se recupere rápidamente". El objetivo es analizar la situación del mercado laboral tras la crisis económica y hacer una serie de recomendaciones para asegurar y mejorar el empleo, las cuales trasladarán a los líderes del G-20 en su próximo encuentro, que tendrá lugar a finales de junio en la ciudad canadiense de Toronto. México tiene tres propuestas: que las economías se mantengan saludables para que puedan afrontar de manera más exitosa las contingencias; la puesta en marcha de reformas estructurales, y la preservación de instrumentos que en otro momento han demostrado su eficacia para contener los efectos de la crisis. Javier Lozano abogó por los programas de empleo temporal, el fortalecimiento de los servicios de empleo y otros mecanismos cuyo gran objetivo es conservar las fuentes de trabajo. La inmigración es otro de los factores que los ministros discutirán de manera general durante la cumbre, aunque en esta ocasión no será tratada de manera bilateral entre México y Estados Unidos. No obstante, el funcionario mexicano prevé hacer una visita oficial a EU a mediados de mayo, en la cual espera poder entrevistarse con su homóloga estadounidense, Hilda Solís. Uno de los "grandes objetivos" es conseguir "reglas más claras" para que el Tratado de Libre Comercio de América del Norte se extienda al flujo migratorio y haya "un mayor respeto a los derechos humanos" de los inmigrantes mexicanos, "con un trato igualitario en este territorio, igual salario, condiciones y prestaciones".